

EL TELEGRAMA

DEL RIF

Diario independiente y defensor de los intereses de España en Marruecos

Precios de suscripción:

Melilla, un mes.	1'25	Ptas.
Provincias, un trimestre.	4'50	"
Número suelto.	0'05	"

Redacción y Administración:

CALLE DEL HORNO, NUM. 2.

Precios de inserción:

Anuncios: En primera plana, 25 céntimos línea; en segunda 15; en tercera y cuarta, precios convencionales.

EL COMBATE DE AYER

Escribo estos renglones impresionado con una mezcla de admiración y tristeza, que me produjo la llegada á la plaza de los heroicos defensores de la Alcazaba de Frajana; de admiración, porque de ella son dignos los hombres enteros y valerosos, que dando pruebas de un valor temerario y de una abnegación á toda prueba, han sabido resistir sin flaquear y sin elementos para ello, el odioso bloqueo que sus propios hermanos le han impuesto, violentando sus naturales sentimientos; y de tristeza, porque la produce el ver el desamparo involuntario, hijo de la salvaje organización con que está constituido su ejército regular, en que han permanecido durante ocho días esos heroicos defensores de una idea y de un soberano que tan mal recompensa la fidelidad de los valientes que han arrostrado impertérritos, el hambre, el fuego y la rabiosa saña de sus vecinos.

Horrible ha debido ser la violenta situación de los sitiados durante los días que precedieron al momento decisivo que ayer de madrugada presenciamos, y más horrible aún las horas que transcurrieron desde el momento de la voladura de la mina, hasta que, saliendo de la Alcazaba, se encontraron panos y salvos en nuestro campo.

Al ver sus demacrados semblantes, sus tristes ojos y la pasibilidad verdaderamente prodigiosa con que sufren las consecuencias del hambre y de las privaciones y dolorosas heridas, acude á la mente con fuerza irresistible el recuerdo de los legendarios héroes que perpetuaron su memoria en la historia de nuestra patria, héroes por las penas de los cuales corría la misma sangre que por las de estos valientes corre.

Después de gran relieve han resaltado, entre las muchas que se han hecho notar con motivo de la llegada de los defensores de la Alcazaba; la vigorosa figura del Bajá, con su aire majestuoso, encarnación del valor temerario y al mismo tiempo sereno, pensador y

lleno de magestad, y la paciencia con que los heridos, algunos de ellos niños aún, sufren los terribles dolores de sus miembros destruidos y largo tiempo sin curar.

Al lado de la noble conducta de los partidarios del Sultán, se destaca la odiosa de los del Rogui: aquéllos, aparte la simpatía que produce la causa del orden, que lo es al propio tiempo de la civilización y del progreso, se han hecho acreedores al respeto que producen todas las grandes acciones, en tanto que estos, violentando su natural modo de pensar, sus sentimientos y el deber de prestar ayuda á sus hermanos, han abrazado la causa del agitador, por ser el más fuerte, como mañana abrazarian la del Sultán si se volvieran las tornas, y se han ensañado en el más débil, dando así pruebas de su feroz instinto y de su inconsecuencia, y poniendo de manifiesto al propio tiempo su falta de valor, pues reunidas tantas kábilas contra la Alcazaba, han necesitado de muchos días y de practicar una mina para conseguir el resultado apetecido, y eso que ha de tenerse en cuenta, que la retirada se ha hecho relativamente con tal orden, que el número de bajas de los rebeldes ha sido grande, en tanto que las de los leales han sido en proporción escasas. El fuego violento que apenas voló la mina, destruyendo parte de la Alcazaba, se rompió desde ésta, lo que pone de manifiesto el sereno valor de sus defensores, que no esperaban tan tremendo desenlace, corrobora mi opinión, relativa á la escasa decisión de los sitiadores, que no supieron aprovechar el natural primer momento de estupor.

Los rebeldes hicieron constar ayer, terminado el combate, su amistad hacia España. Si esas manifestaciones son verdaderas y no conservan el debido respeto, habremos sido solo espectadores del terrible drama que tan alto ha puesto el nombre del Vaja, como hombre de armas, pero como puede suceder que olvidándose de ese respeto y envalentados por su nada extraordinarias victorias creyeran que era tan fácil tomar nuestras fortalezas como lo ha sido para ellos tomar la Alcazaba; bueno será que vivamos preven-

nidos. No quiere esto decir que yo crea que ha de suceder, pero siempre es bueno estar sobre aviso.

Teodoro F. de Cuevas.

El ataque á la Alcazaba

Una salida

Anteanoche salieron al exterior de la Alcazaba por una pequeña galería que abrieron en el frente que mira á la plaza, seis askaris, dirigiéndose á la boca de la mina construida por los sitiadores.

Un ligero tiroteo se empenó en aquel lugar, resultando muertos dos askaris; los cuatro restantes consiguieron volver á la Alcazaba.

La mina

La mina construida por los de Benisiccar parte de la margen derecha del río Frajana. Su longitud es de treinta y cuatro metros; la anchura metro y medio y dos la altura. No está revestida, y si sólo el constructor dejó de metro en metro, una columna de la misma tierra.

La diferencia de nivel entre el terreno donde está situada la Alcazaba y la boca de la mina, ha permitido construirla á cubierto de los fuegos enemigos.

La pólvora con que se cargó es de fabricación moruna, y la cantidad empleada 300 kilogramos. El importe será pagado por las cinco kábilas fronterizas, é igualmente los 500 duros que han de dar á los constructores.

Hablando con el Bachir

El Ministro de Muley Mohamed que vino acompañando á los santones de Wassan, se acercó anteanoche á la Alcazaba y excitó al Bachir á que se rindiera, pero este contestó maldiciendo á Muley Mohamed y á los que le seguían.

Junta

Anteayer tarde celebraron junta las kábilas, acordando tuviera lugar la voladura al amanecer de ayer.

La voladura

Próximamente á las tres y media de la ma-

drugada de ayer oyóse una fuerte detonación. Era la voladura de la mina.

El estampido oyóse en toda la población. En la torre del Sidi bajo, cuartel de Melilla 2 y otros edificios del campo exterior, la trepidación fué bastante violenta.

Mucha gente se levantó, acudiendo á la batería J. y otros puntos desde los que se divisa la Alcazaba.

El Excmo. Sr. Comandante General, con sus ayudantes y oficiales de Estado Mayor se encontraban pocos momentos después en la batería de San Felipe, observando el lugar de la lucha.

Los primeros jefes de los cuerpos y la mayoría de los oficiales acudieron á los cuarteles en espera de órdenes. Esta actitud de la oficialidad de la guarnición, presentándose sin previo aviso, mereció unánimes elogios.

El combate

Cuando llegamos á la torre del Sidi bajo, las balas silbaban por encima del fuerte.

La Alcazaba hallábase envuelta en densa nube de humo, y desde las laderas de Mari Guari y Frajana, se hacía nutrido fuego sobre los defensores.

Los sitiados no tuvieron hasta anteayer conocimiento de la construcción de la mina, y al saberlo se apoderó de ellos el consiguiente pánico, comenzando á efectuar trabajos de contramina en diversas direcciones, sin resultado.

Cuando la explosión tuvo lugar, hallábanse en el torreón de Poniente, debajo del cual se encontraba la mina, unos 50 hombres.

La mayor parte de ellos parecieron al derribarse los muros.

Los defensores se agruparon hacia la puerta de entrada, y mientras montaban los ginetes, los infantes se aprovisionaban de cartuchos y cargaban otros con el dinero y efectos de valor propiedad del Bajá y de los Jefes.

Por la brecha, cuya anchura es de unos diez metros, penetraron seguidamente muchos moros, que más que perseguir á los askaris se entregaron al saqueo.

La lucha fué horrible. Las kábilas gritaban con entusiasmo, con la alegría del vencedor que ve realizada la obra que soñaba. En grandes grupos penetraban por la brecha y en tanto los defensores imperiales defendían con tesón sus puestos: el baluarte, último signo de la soberanía de Abd-el-Azis en el Rif.

La Retirada

Al amanecer comenzó la retirada, saliendo al primer término por las puertas de la Alcazaba las mujeres, y tras ellas los infantes y ginetes, y en último lugar el Bajá á caballo. La confusión que reinaba entre los sitiados y el deseo de ver los efectos de la voladura, llevóles al angulo de Poniente, no ocupándose ninguno de guardar la puerta del edificio. En las alturas próximas tampoco había muchos moros, y por todo ello la retirada no fué muy sangrienta.

Los de Benisicar esperaban en el llano, creyendo pasarían por allí los fugitivos, más sus esperanzas viéronse defraudadas porque el Bachir condujo á su gente por las alturas de Frajana á encontrar el camino del Sidi bajo.

La retirada fué hecha con orden sin confusiones ni atropellos, haciendo constantemente fuego hasta tocar los límites, en cuyo momento unos y otros cesaron en sus disparos.

A unos cincuenta metros de los límites cayó mortalmente herida una de las mujeres, y uno de los askaris, al ver llevaba la mora un niño en brazos, retrocedió para recoger la pobre criatura, consiguiéndolo al fin, pero el caballo que montaba quedó herido de tal gravedad, que á los pocos pasos, ya en nuestro territorio, murió el animal.

Camino de la plaza

Ya en nuestro territorio, continuaron con más tranquilidad los fugitivos, que al pasar por la torre del Sidi, gritaban: «Moro de Roy, ser como soldado español», y no les faltaba razón, porque se batieron como héroes.

Muchos heridos se detenían en el camino á descansar; otros, más graves, eran transportados por sus compañeros.

A las seis y media se hallaban casi todos rendidos en la meseta de San Francisco, próximo al cuartel de Melilla 2.

En el cuartel de Melilla 2

El Teniente Coronel de Melilla 2 D. Francisco Nájera, primer jefe accidental, viendo avanzar los askaris, dispuso lo conveniente para que se prestatase á los heridos toda clase de socorro.

Los médicos Sres. Grafulla y Hernández del indicado cuerpo, trabajaron sin descanso practicando las primeras curas á los 18 heridos que se presentaron, á algunos de los cuales notábanse horribles mutilaciones. El segundo teniente Sr. Santa Cruz actuó de intérprete, y en la caritativa tarea de socorrer á los heridos auxiliaron en los primeros momentos á los antedichos médicos, el Teniente Coronel Sr. Nájera, Comandante Mambona-Capitanes Cibantos, Cuevas (T. F.) y tenientes Vila y Conde. Poco después llegaron los Comandantes Sres. Fernández y Marqués, capitanes Juvés, Gabaldón, Carbonell Suarez Durán, García Alvarez y Grandé, tenientes Adán, Vicente, Sierra, Salas, López, Barrachina, Armario, Char, Vals, Carrasco, Maqueira, Boudet, Serra, Velázquez, Corona, Castellanos, Fernández Heredia, Massot, Morato, Losada, Ducasí, Gabaldón, Romero, Ramírez, Valverde, Claudio, Fernández, Alonso de la Riva, en una palabra todos los jefes y oficiales, y en tanto que unos se ponían al frente de las tropas, distribuíanse los demás en diversos trabajos que consigo llevaba tan inesperado suceso.

El Bajá fué conducido al cuarto de Banderas, donde se le sirvió café,

El mayor orden reinó en todas estas operaciones y el transporte y conducción de los

heridos llevose á cabo con el más exquisito cuidado.

Satisfechos pueden estar los dignos jefes oficiales de Melilla 2 por la conducta que observaron en el día de ayer.

Más heridos

En la meseta de San Francisco resultó herido un askaris efecto de haberse disparado el fusil de un compañero que estaba á su mediación.

Visita de los generales

En el cuarto de Banderas de Melilla 2 visitaron los generales Hernández y Monroy al Bajá estrechándole la mano con efusión y felicitándole por su heroísmo. Muchos jefes y oficiales felicitaron igualmente al héroe de la jornada.

El armamento de los askaris

El armamento recogido á los askaris es el siguiente: 392 fusiles Martini; 9 Winchester; 1 Chasépó y 7 espingardas. En la guardia del Principal se recogieron unos 34; total 443, de los que se ha hecho cargo la Administración Militar.

El número de soldados, es próximamente de unos cuatrocientos.

El Disciplinario

A las cinco y media salieron del cuartel dos compañías del Batallón Disciplinario al mando del Teniente Coronel Alvarez Cabrera y Comandante Zappino, desplegando una guerrilla en las inmediaciones del Sidi Bajo y encargándose la otra de la vigilancia de los askaris que penetraron en nuestro territorio.

Otros detalles

Terminado el combate, se entregaron los moros al saqueo de la Alcazaba, entablándose violentas luchas, entre los que intentaban coger fusiles, municiones y otros efectos. El número de muertos en estos combates parciales pasó de diez y el de heridos, fué considerable.

Algunos no teniendo que llevarse ya á última hora de la tarde, se llevaban las vigas.

En una de las habitaciones, encontraron una niña de cuatro años y de ella se apropió uno de los asaltantes.

Entre los que más se distinguían en el saqueo sobresalía el constructor de la mina, vestido con el traje de uno de los moros muertos en la Alcazaba.

En la refriega antes dicha algunos moros perdieron sus propios fusiles.

El jefe moro que se hallaba preso y que se decía había sido fusilado dentro de la Alcazaba se le encontró en una de las masmorras y entre grandes aclamaciones fué puesto en libertad.

Emisarios de los vencedores

Un emisario del Chadri se presentó en el Sidi bajo, diciendo comunicaran al General que las kábilas querían desarmar á los askaris y los condujeran después al fronterizo campo.

Más tarde se presentó otro haciendo saber que todos deseaban continuar la buena armonía con la plaza.

Impresiones

¿Que consecuencias tendrá para nosotros la toma de la Alcazaba? ¿Continuarán en la misma textura que hasta hoy los sitiadores? Preguntas son estas á las que mañana con algún más espacio y tiempo trataremos.

TOROS

NOTAS DE COLOR

Ya empieza la fiesta que más nos fascina, que tanto entusiasmo y tanto domina. Ya el curso taurino comienza este año con cinco novillos que mata Montaña, Ya cerca del circo, los Roguis se acercan y hasta la Alcazaba sus tiros acercan. Mas que nos importa que luchen los moros si somos el pueblo de pan y de toros, pues ya al bautizarnos á cada cristiano de sal toreraza nos ponen un gramo? Así es que al anuncio de que hoy hay corrida olvida la mente la lid fratricida que cerca, muy cerca, sostienen los moros, y solo pensamos en ir á los toros.

Y en efecto; con una regular entrada, previo el presidencial aviso, salen los niños sevillanos, según reza el cartel que Alicante y Málaga podían rectificar algo; pero en fin, provincialismo á un lado, veámos qué hacen las niñas y qué los toros.

Sale el primero muy grandecito, buenos pitones muy boyantito.

Sin embargo de tan hermosa lámina, no responde como es debido á los saludos de la perolina, hechos con demasiada urbanidad política. Carmonita y Pepete, le cuelgan seis zarillos y Montaña; negro y oro, emplea una fiada limpia, señala media en hueso, se cuele con una profunda, muy rápida, algo delantera pincha otra vez en hueso, y al segundo intento descabella á pulso. El público aplaude. En este toro, empieza á destacarse la buena brega que emplean Carmonita y Pepete.

Era el segundo muy corredor: listado en blanco, cuerna afilada y menos libras que el anterior. Tampoco le gusta el trapo, su fuerte es oler el que le tienden y salir de bufa describiendo elipses en el ruedo.

Pepete le cuelga medio par, cambiando á destiempo y midiendo mal el terreno, pero rectifica enseguida, y con más lucimiento coloca dos pares muy cortos enfrontándose mucho. Carmonita clava otro par en el sitio que marcan los cánones.

En el último tercio Montaña muletea ceñido, aproximado y con elegancia. Con el estoque ya no estuvo la cosa tan bien. No obstante señalar en las alturas, le resultaron, un pinchazo y un metisaca contrarios, otro pinchazo en hueso, una estocada honda asomando y por último media muy regular. El toro se entablara, valga la frase, pues debíamos decir se entapía y Manolo le hurga tres veces en el morro para prepararlo al descabello que verifica á pulso. Toma más relieve la brega de Carmonita y Pepete.

Era el tercero de buenos filos de piel muy negra y muchos kilos. Uno, cuyo nombre ignoramos, pero que le llamaremos Meistófeles por el gran parecido que tenía con la sota de copas, marca Fournier; Meistófeles, como decimos, que desde el paseo solo había sido una figura decorativa, tomó los palos y..... zás. le plantó una banderilla ne mitad de la megilla.

El maestro, que ya antes le había prohibido lidiar, lo desahució definitivamente. Guerrilla, el de Alicante, puso tres buenos pares y otro superior Pepete.

Montaña lo pasó bien de muleta, se perfiló admirablemente, cambió el terreno con arte, pinchó primero en hueso, colocó una buena otra contraria que desenvainó Pepete, y acabó con un acértado descabello. Aplausos y oreja.

Carmonita y Pepete, siguen entusiasmando al público.

Era el cuarto boyantito, muy ambiguo en el color buena percha, muy bonito, y demasiado traidor.

pero tuvo más suerte que los anteriores porque lo pincharon con música, pues Montaña cojió los palos, puso un par quebrando con mala evolución por mor de la falsa del bi-cho, pero no le valió á este su treta, porque á renglón seguido el maestro colocó tres pares como Dios manda y el público desea.

La faena de muleta tenía que ser necesariamente desigual y aprovechando. Señaló dos pinchazos en lo alto, tropezando en eso con que se refina la azucar y acabó con una corta contraria pero de buten que le hizo doblar. Aplausos.

Signen agigantándose los niños Carmonita y Pepete

El quinto era de poder. buen mozo, de pitón corto, y le gustaba correr.

Guerrilla lo colgó seis palillos de buena manera y Carmonita dos, todos en buen sitio y muy iguales.

Pepete que vestía azul y negro, se arma de trapo rojo, lo pasa de redondo en todas las huidas que hace el toro, vé la imposibilidad de pararlo y aprovecha un fugaz momento para tirarse con una muy honda un poquito ladada. El animal rinde. Aplausos oreja.

OPINION

Difere muy poco de las que hemos oido cambiando impresiones. La fiesta es, que la corrida, en conjunto, nos ha parecido de las mejores vistas en esta Plaza.

En detalle diremos que Montaña estuvo muy trabajador con la muleta y bien en la muerte del primero, tercero y cuarto. Carmonita y Pepete hicieron una brega colosal sobre todo en los quites. Con esos dos niños se puede ir á todas partes. Guerrilla muy valiente. Se recuella temerario, pero trabaja y puede llegar á valer.

Entre los cuatro lo hicieron todo, porque Meistófeles no hizo nada.

Con soberano desden, público y diestros presenciaron la caída al redondel de una cajita de cartón conteniendo una pata de gallina metió la pata el autor de guasa de tan mal gusto.

La Presidencia bien y complaciente. G.

Telegramas

De nuestro corresponsal Sr. Almodovar

(Prohibida la reproducción.)

El general Linares

Con la presencia del General Lina-

res en el Palacio de Buenavista, se han desvanecido los rumores que circularon sobre la crisis.

Mitín republicano

En casi todas las capitales de provincia y pueblos importantes se celebraron ayer mitines republicanos, que estuvieron muy concurridos y en los que reinó gran entusiasmo.

Salieron en Logroño

Ha llegado el Sr. Salmerón á Logroño.

El recibimiento que se le ha dispensado puede calificarse de grandioso.

Una muchedumbre inmensa acompañó hasta su domicilio al ilustre jefe de los republicanos tributándole una ovación al terminar las elocuentes frases que dirigió al pueblo.

En la comitiva figuraba el Ayuntamiento.

Firma regia

Se han firmado los decretos admitiendo la dimisión al Sr. Lacierva, director de Registros y nombrando para sustituirle al Sr. Andrade.

El Conde de San Simón ha sido nombrado director de Penales.

Los toreros heridos

Fuentes continúa tranquilo, habiendo bajado la fiebre.

Mañana llega de Barcelona su esposa Conejito continúa en igual estado de gravedad.

Noticias de Fez

Representantes de varias kábilas, desentendiendo la intimación del pretendiente, han abandonado el Ejército rebelde.

El Sultán Muléy Abd-el-Azis ha decidido sustituir por marroquíes los empleados palatinos europeos.

Cambios

Paris vista	35'45
Londres	34'09

Escuadrón Cazadores de Melilla

ANUNCIO

Debiendo procederse á la venta en pública subasta de diez caballos de desecho que tiene este escuadrón, se avisa á los licitadores que quieran tomar parte en ella, que ésta tendrá lugar el día 20 del actual á las once, en el cuartel de San Felipe de esta plaza.

Melilla 10 de Abril de 1903.—El Capitán Mayor, José Mareto.—V. B. El Comandante Jefe, Segura.

Imprenta de "El Telegrama."

GRAN FOTOGRAFÍA DEL POLÍGONO

Sucursal de la establecida en la calle de San Miguel núm. 3.

Para mayor comodidad del público se ha montado esta sucursal, y en ella se harán toda clase de trabajos, en igualdad de precios y condiciones que los efectuamos en la Plaza.

NO OLVIDAR LAS SEÑAS

Polígono número 28 (Casa del Sr. Botella).

HISTORIA ORGANICO-MILITAR
DEL
Regimiento Infantería de Melilla núm.

obra publicada por el primer Teniente de dicho Regimiento D. Pedro Páez Moreno, y compuesta de 2 volúmenes en 4.º de 280 y 384 páginas, a precio de 3 y 4 pesetas respectivamente, pudiendo adquirirse en la oficina Coronela del expresado, sita en el Maro X, y en esta Redacción.



Gran fábrica

DE

Mesas de billar

De la Vda. é Hijas

ALEJO AMORÓS De Barcelona

VENTAS A PLAZOS Y AL CONTADO

Paños, bolas, tacos y demás accesorios. Para más detalles dirijanse á D. David J. Melul, representante exclusivo en ésta plaza.

GUÍA DE LA SALUD

Remedios MUYOS

Para la sangre, vejiga, catarro, estreñimiento tos resfriado, garrotillo, dispepsia; contra la diarrea, la fiebre, fiebres palúdicas, enfermedades de las Damas, dolores de cabeza, mal de corazón, riñones, hígado, nervios, neuralgia, reumatismo, tos, forina, lombrices, in-guanto para las lombrices, las almorranas, para la sifilis, etc. etc. cura y curia, remedio para la garganta in-haladora contra el asma y enfermedades del pecho.

Acaban de recibirse un variado surtido en perfumería polvos y jabones. Precios baratísimos.

Farmacia LA. FE, S. Miguel.

La Estrella Oriental

Precio fijo.—David J. Melul.—Precio fijo.

26 ❖ SAN MIGUEL ❖ 26

Gran bazar de novedades. Completo y variado surtido en muebles de todas clases. Loza y cristal. Bateria de cocina en hierro con porcelana. Géneros de todas clases. Extenso y variado surtido en caprichos propios para regalos.

Perfumería de las mejores marcas. lampistería espejos y cuadros. Gran surtido en coronas fúnebres, papel y útiles de escritorio, encajes cintas, agromanes aplicaciones de idem, rasos, gasas, tules, sedas y guantes de todas clases; abanicos y sombrillas.

NOTA.—Continuamente está recibiendo los géneros de la presente temporada, entre los cuales hay un magnífico surtido de capas largas para señora de la última novedad; las del año pasado cortas, se venden á mitad precio. Hay tambien un gran surtido en lanas para señora y caballeros, franelas, sombreros, gorras, boinas, y moñas para niños de cristianas.

El que mire por sus intereses antes de comprar en otro lugar que visite este establecimiento.

SAN MIGUEL 26.

Maria Peralta de Estepa

MANTELETE

Acaba de recibir gran surtido en salazones y embutidos de Mallorca. Sobreasada de diferente grueso, á 4 pesetas kilo. Butifarra, cuatro id.

A precios convencionales

Cabezas de cerdo com papada, Lengua, orejas y patas de cerdo Tocino añejo de Granada Costillas añejas Bacalao inglés, noruego y de Escocia

ECONOMATO MILITAR

SOCIEDAD COOPERATIVA

Los artículos últimamente llegados son y han resultado á los precios siguientes.

Café tostado, kilo	2 pesetas.
Salsa Bering, bote.	1'90
Tomates, lata grande.	0'35
Salmón, lata.	0'95
Alpiste, kilo.	0'70
Arroz de Valencia, kilo.	0'48
Alubias del Pinet, id.	0'52
Alubias de Castilla, id.	0'75
Jabón perfección, pastilla.	0'20
Sardinias en escabeche lata kilo,	1'00
Queso bola extra, kilo.	2'50
Idem corriente, id.	1'75
Pasas racimales, kilo	1'60
Variantes en curtido, id	1'75
Alcaparrones, id.. . . .	1'30
Pimientos morrones, lata grande	0'55
Vino tinto Valdepeñas, litro.. . . .	0'50

El Regulador

Gran bazar de géneros, muebles y sastrería de Antonio Irigoyen

Este establecimiento tiene el gusto de manifestar han llegado géneros de temporada, su venta por metro y al contado, hallándose situado en la planta alta de Economato, y en la planta baja existe un almacén de muebles á precios económicos, pero fijos, siendo la venta de los mismos al contado y á seis y quince meses plazo. En el mismo local de los muebles se ha montado una sastrería, donde existen muestrarios de temporada á disposición de aquellas personas que deseen verlos, precios de treinta pesetas en adelante, corte esmerado y pronta confección.

Se hacen trajes á pagar en seis meses, sin aumento de precio, contando con buenas referencias ó garantía Especialidad en uniformes del Ejército de todas las Armas é Institutos.

PEINADORA

Ana López, peinadora, recién llegada de Málaga, ofrece sus servicios. Carretera del Polígono, 21, informarán.